



Un coloquio sobre Neurociencia pone fin al programa de la Universidad de la Experiencia

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

La conferencia y posterior coloquio sobre "El arte de la Neurociencia", dirigido por el profesor de la Universidad de Salamanca Ricardo José Gómez Nieto, centró ayer la clausura del Programa Interuniversitario de la Experiencia "en un curso en el que de nuevo la Junta y la Universidad han confiado en el Consistorio para desarrollar el programa Univerciudad", destacó el edil de Educación, Domingo Benito.

Previa a la conferencia de clausura, el Ayuntamiento reconoció el trabajo de los seis alumnos que se han graduado en el curso que ahora finaliza: Luis Caneiro, Alfonso Gómez, Paula Mulas, Tomás Paniagua, Presentación Rodríguez y Marcela Rodríguez. Finalmente, la coordinadora del programa en Miróbriga, María José González, hizo un llamamiento a "aprovechar la oportunidad y matricularse para el próximo curso".



Luis Caneiro, Marcela Rodríguez, Tomás Paniagua, Alfonso Gómez y Presentación Rodríguez. | CASAMAR